
Pardonner
Ceux qui pardonnent  
sont les guérisseurs de l’humanité. 
Plutôt que de ressasser l’offense ou le dommage,  
plutôt que de rêver de revanche ou de vengeance,  
ils arrêtent le mal à eux-mêmes...

Pardonner, c’est l’acte le plus puissant 
qu’il soit donné aux hommes d’accomplir. 
L’évènement qui aurait pu faire grandir 
la brutalité dans le monde 
sert à la croissance de l’amour.

Les êtres blessés qui pardonnent 
transforment leur propre blessure. 
Ils guérissent, là où ils sont, la plaie 
qui défigure le visage de l’humanité 
depuis ses origines : la violence.

L’homme qui pardonne ressemble  
à Jésus, et rend Dieu présent.
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